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古川　貴章　愛リバー・愛ロード清掃多くのメンバーのご参加有
　　　　　　難うございました。献血・献眼登録奉仕も多くの参
　　　　　　加宜しくお願い致します。
福山　　宏　私のキャビネットでの最後の仕事「四国」が配布さ
　　　　　　れています。宜しくお願い致します。
岡田　賢治　2RC明飛散の訪問を歓迎します。
白石　誠一　来訪者に感謝します。新会員の発掘お願いします。
能瀬　伸一　先日の 7 月第 2 夜間例会は卓さんのご参加ありがと
　　　　　　うございます。次回も楽しんでいただける様頑張り
　　　　　　ます。
大竹　崇夫　2R リジョンパーソンはじめ 2R の皆様のご来訪を心よ
　　　　　　り歓迎致します。
伊藤　龍一　明比紳一郎 2R･RC、植木光夫 2R･RCA、石川晴規地
　　　　　　区委員、御三名の来訪を心より歓迎致します。
徳村　　明　暑い日が続きます。夏ばて対策の食事はイミダプチ
　　　　　　ドを含む鶏肉（胸肉）夏野菜（トマト、キュウリ、枝豆）
　　　　　　酢の物が良いとされています。是非試して下さい。
有富　正治　2RC 明久間、2RCA 植木様、地区委員石川様のご来
　　　　　　訪を歓迎致します。ただ台風 10号は歓迎できません。
加藤　久博　明比 2RCはじめライフ者を歓迎して。
真鍋　憲夫　8 月 6 日、74 回目の広島原爆記念日を TV 出観て平和
　　　　　　の尊さを再認識しました。台風 8 号も無事通過しホッ
　　　　　　と一息！涼しくなりました。来訪者を歓迎します。
小野　周平　8/18 献血・献眼登録奉仕を宜しくお願いします。今
　　　　　　夏は女房の実家、北海道東藻琴（ひがしもこと）、と
　　　　　　言う地に帰郷します。年に一度の家族旅行を満喫し
　　　　　　たいと思います。
鈴木　雅志　20 歳の新星笑顔のシンデレラ渋野選手の全英女子ゴ
　　　　　　ルフ制覇。感動した！笑顔と挑戦する気持ちがあれ
　　　　　　ば結果がでる！
高橋　尚毅　少し前の糖尿病講座に恐れおののき、ダイエット開
　　　　　　始して最大体重から 9kg の減量に成功しました。身
　　　　　　体が少し軽く感じます。皆様も健康にお気を付け下
　　　　　　さい。
土岐　敏勝　毎度愛リバー・愛ロード清掃にご協力有り難うござ
　　　　　　いました。今回は市民一斉清掃を加えて 41名の参加、
　　　　　　有り難うございました。
藤縄　洲二　先日の愛リバー･愛ロード多数の方の参加ありがとう
　　　　　　ございました。
近藤　充徳　8/18献血ご協力お願いします。
檜垣　孝志　暑いですネ！とにかく熱いです。皆さん熱中症に気
　　　　　　をつけて下さい！
神野　雄太　暑中お見舞い申し上げます。
村上　博昭　来訪者を歓迎致します。熱い日が続きますが身体に
　　　　　　は気をつけて頑張りましょう。
田村　征夫　災害が多いですね！
塩見　秀晴　8 月はうなぎでも食べて元気だそう。８月を元気に過
　　　　　　ごしましょう。
松浦　一雄　明比様、植木様、石川様のご来訪を歓迎致します。
宇野　博文　来訪者のRC明比さんを歓迎致します。
高木　泰斉　明比様、植木様、石川様のご来訪に感謝致します。
佐伯　澄男　来訪者を心より歓迎致します。
山下　邦俊　来訪者の皆様を歓迎します。
永易　明洋　来訪者を歓迎します。
青野　泰介　訪問に感謝！
後藤　達也　RC、RCA、地区委員のご来訪に感謝して。
・・明比紳一郎 2RC、植木光夫 2RCA、石川晴規 336-A 地区　
　　2RGLT・GMT・FWT会則委員のご来訪を歓迎致します。・・
岡田浩二／真木泰彦／大石隆憲／中田君江／高橋在錫／上野　剛
／河端信人／近藤盛文／伊藤久門／金田智行

６年ぶりに海水浴に行きました。子どもの頃は日焼けすると赤くなり
すぐに皮が剥けたのを思い出しました。今年は、頭の皮が３日で
すべて剥けましたが、手の皮は１週間後でした。
　皆さん、肌の弱いところは日焼けに注意下さい。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　奥嶋啓一郎

古川　貴章　第 1 回献血・献眼登録、保健福祉委員会さん、メン
　　　　　　バーの皆様お疲れ様でした。
福山　　宏　2R ゴルフ、2 チーム参加有り難うございます。一人
　　　　　　へたくそな私が入りますが宜しくお願い致します。
岡田　賢治　少し涼しくなってきましたが、暑さは続くみたいで
　　　　　　す。身体には気をつけましょう。
伊藤　龍一　お盆休みに嫁と娘の 3 人で 2 年振りの富士山登山　
　　　　　に行ってきました。台風 10 号の影響で 2 日目は大荒　
　　　　　れの天気でしたが山頂まで登り切りました。9 月の会　
　　　　　報誌に寄稿しますので宜しくお願いします。
後藤　達也　第2例会欠席します。ところが来れる様になりました。
　　　　　　出席できて良かったです。
徳村　　明　秋雨前線による長雨が続き九州でも被害が発生して
　　　　　　います。いつどこで大雨となるかもわかりません。
　　　　　　天気予報をチェックし注意して行動しましょう。
小野　周平　先日は暑い中、献血・献眼登録にご協力有り難うご
　　　　　　ざいました。体調にご自愛いただきまたのご協力を
　　　　　　お願いします。
白石　誠一　会員の紹介お願いします。
真鍋　憲夫　お盆も終わり少し涼しくなりました。体調管理が難
　　　　　　しい気候ですので充分気をつけましょう。
加藤　久博　だいぶ涼しくなりました。お身体ご自愛下さい。
能瀬　伸一　いつもより早い秋の長雨で体調を崩しそうですが皆
　　　　　　さんもご自愛下さい。
永易　明洋　九州では大雨です。災害が少なければと思います。
有富　正治　特に何もありませんがドネーションしておきます。
佐伯　澄男　世界のオオウエスポーツに注文した品物。3ヶ月待ち
　　　　　　でようやく本日届きました。ありがとう！
藤縄　洲二　朝晩涼しくなりました。夏も終わりでしょうかネ！
近藤　充徳　8/18 献血・献眼登録にご協力有り難うございます。
河端　信人　先日は献血お疲れ様でした。
高木　泰斉　先日の献血・献眼登録事業、お疲れ様でした。
檜垣　孝志　9 月から 11 月迄の 3ヶ月天気予報は平年より暑いよ
　　　　　　うです。残暑、お身体ご自愛下さい。
高橋　尚毅　保健福祉委員会に入って初めての献血に参加しまし
　　　　　　た。あまり長い時間いられなかったけど沢山の方が
　　　　　　集まってくれて良かったです。
田村　征夫　献血ではお世話になりました。
松浦　一雄　垣生のマリンパークでセアカゴケグモが多数見つか
　　　　　　ったそうです。刺されると数週間痛みが続くことも
　　　　　　あるそうです。夏も終わりに近づきましたが、海水
　　　　　　浴で利用される時は注意して下さい。
外山　貴一　先週の献血事業お疲れ様でした。昨日から秋雨前線
　　　　　　の影響で雨の日が続いています。車の運転は十分お
　　　　　　気を付け下さい。
村上　博昭　一雨毎に暑さが和らいできましたが、季節の変わり
　　　　　　目体調には充分気をつけましょう。
青野　泰介　夏も終わりですネ。ダイエットも終わりになら無い
　　　　　　よう頑張ります。
塩見　秀晴　暑い夏ももう少しで終わりです。九州の豪雨被害が
　　　　　　少なくてすむ様に願っています。
奥嶋啓一郎　半年前からダイエット始めました。最近は体重が落
　　　　　　ちず困ってます。
今村　　忍　楽しい夏も終わりますね。日焼けの脱皮とシミの濃
　　　　　　さに
鈴木　雅志　九州北部での記録的な大雨、一日も早くおさまりま
　　　　　　すよう。
伊藤　嘉秀　全国で大水害が発生しています。お見舞い申し上げ
　　　　　　ます。
宇野　博文　熱い日が続いていますが、夜が涼しくなり過ごしや
　　　　　　すくなりました。
・・・秋雨前線による長雨が続きます。お身体ご自愛下さい。・・・
近藤盛文／神野雄太／真木泰彦／新田久司／岡田浩二／伊藤久門
／大竹崇夫／高橋在錫／大上幸雄／大石隆憲
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9月 誕生日おめでとうございます
　青野泰介、石川　稔、伊藤嘉秀、上野　剛
　能瀬伸一、福山　宏、真鍋憲夫
9月 結婚記念日おめでとうございます
　高橋尚毅、新田久司、能瀬伸一、橋田信一郎 

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
ガバナー公式訪問
　９月　１日（日）14:30 ～　ユアーズ

行  事  予  定
・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　 　９月　９日（月）18:30 ～　商工会館 3F
９月第 1例会　　　９月１１日（水）12:15 ～　ユアーズ
９月第２例会　　　９月２５日（水）12:15 ～　ユアーズ
・委員会
環境保全委員会　　９月　２日（月）18:30 ～　事務局
計画財務委員会　　９月　３日（火）18:00 ～　事務局
青少年委員会　　　９月　４日（水）18:30 ～　事務局
MC広報委員会　　９月　５日（木）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　９月１２日（木）18:30 ～　事務局
会員会則委員会　　９月２４日（火）18:30 ～　事務局
出席大会委員会     ９月２６日（木）18:30 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
岡部歩乃佳後援会　第 2回理事会
　９月１１日（水） 18:00 ～　あぶら家
秋の全国交通安全運動「人の輪作戦」
　９月２０日（金）  10:30 ～　平形橋北側歩道
新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　９月２７日（金）14:00 ～　文化センター中ホール
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　９月　８日（日）9:43 ～ 新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　９月１３・２７日（金）19:30 ～川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　 8月 11日 ( 日 )　新居浜CC

後 藤 達 也
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地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　９月　７日（日）12:15 ～　レイグラッツェふじ
２Ｒ親善ゴルフ大会
　９月２９日（日）　滝の宮カントリークラブ

第33回市民一斉清掃　愛リバー・愛ロード清掃奉仕作業
環境保全委員会　高 木  泰 斉　　開催日：令和元年 7月 28 日（日）　場所：商工会館周辺　　　　　　　　　
　　　　　　　        　

8 月理事・委員長会
8月 5日（月）18:30～ 商工会館3F

●会長挨拶　古川貴章会長
●審議事項
１．会員退会について
２．結成６０周年記念大会準備委員会について
３．第１回愛リバー・愛ロード決算報告について
４．第１回献血・献眼予算案について
５．委員会開催日の変更について
・出席大会委員会
　８月２２日（木）18:30 ～ 事務局 → ２９日（木）
●幹事報告
１．第１回リジョン会議
　７月２７日（土）16:00 ～ 西条商工会館
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
２．第１回愛リバー・愛ロード（市民一斉清掃）
　７月２８日（日）7:00～ 商工会館周辺
　出席者：L古川貴章、L伊藤龍一、L伊藤嘉秀、L天野淳、
　L福山宏、L宇野博文、L高橋在錫、L有富正治、L岡田賢
　治、L徳村明、L能瀬伸一、L橋田信一朗、L神野雄太、L永 
　易明洋、L真鍋憲夫、L奥嶋啓一郎、L青野泰介、L山下邦
　俊、L伊藤久門、L今村忍、L大石隆憲、L白石誠一、L鈴木
　雅志、L佐伯澄男、L後藤達也、L真木泰彦、L大竹崇夫、

　L河端信人、L小野周平、L近藤充徳、L田村征夫、L石川
　稔、L近藤盛文、L塩見秀晴、L外山貴一、L高橋尚毅、L　
　松浦一雄、L藤縄洲二、L土岐敏勝、L石川敏則、L高木泰
　斉　以上４１名参加
３．第１回常設委員会（５常設委員会合同）
　８月１０日（土）14:30 ～
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
４．第１回献血・献眼登録奉仕活動
　８月１８日（日）10:00 ～ イオンモール新居浜駐車場
５．西条石鎚レオクラブ結成５周年記念事業
　８月２４日（土）13:30 ～ 西条総合文化会館
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
６．2019-2020 年度ＹＣＥ冬期派遣について
　派遣国　　①イタリア･クロアチア･スロベニア　
　　　　　　②マレーシア
　　　　　　③ニュージーランド
　派遣期間　２０１９年１２月２０日頃～１月９日頃の予定
　締　　切　８月１９日（月）
　詳細は事務局までお問合せ下さい。
７．８月第一例会　明比紳一郎２ＲＣ、植木光夫ＲＣＡ例会訪問
●委員会報告
計画財務委員会　7/27月第二夜間例会決算報告
青少年委員会　第 30回英語スピーチコンテスト日程報告
環境保全委員会　7/28 愛リバー・愛ロード清掃決算報告

第１回 愛リバー愛ロード活動報告
　令和元年 7 月 28日（日曜日）は、
令和最初の愛リバー愛ロード奉仕
作業の日でした。
　この日は市民一斉清掃と重なっ
たため、今回は出席者 41 名（実質
29 名）の会員の方々のご参加をい

ただき、新居浜商工会議所周辺についての清掃活
動を実施することができました。
　当日の天気は快晴、集合時間は朝 7 時で、6 時
半過ぎには古川会長をはじめ天野幹事、福山会計
が到着され、作業道具の準備のお手伝いをさせて
いただきました。
　そして 7 時には、会員の皆さんも集合され、今回
は商工会議所の職員の方々も参加していただき、清
掃活動は定刻開始となりました。
　清掃活動が始まり、普段何気なく通っている県道
を見渡してみると、街路樹の下には、雑草が生い茂
り、ゴミもちらほら見える状況でした。
　普段あまり気に留めない雑草は、手作業だけでは
なかなか処理できないくらい、しっかりと根を張って
おり、コンクリートの隙間から生える雑草は、こんなに
も、しぶといのか！と思いながら除草作業しておりまし
た。そして、時間の経過と共に気温も上がり、清掃活
動で体を動かしていると、額から汗がぽたぽたと滴
っていました。

　作業も終盤に近づき、周囲を見渡してみると、あ
んなにしぶとかった雑草は無くなり、街路樹の下に生
い茂る雑草やゴミも綺麗に片付けられ、ゴミ袋の山
ができていました。
　最後は、今回参加していただいた会員の皆さん
で写真撮影をして差し入れのおにぎりと愛媛県を通
じて提供していただいたお茶を持って帰っていただ
き、定刻解散となりました。
　皆さんの力をお借りして綺麗になった県道を見
て、マンパワーは凄いなと思いましたし、皆さんのご
協力がなければ、こんなに綺麗にならなかったと思
います。
　本当にお疲れ様でございました。有難うございま
した。
　11 月も愛リバー愛ロードの奉仕作業の予定して
いますので、引き続きご協力の程、宜しくお願い申し
上げます。



ライオンズ情報ライオンズ情報ライオンズ情報

例  会  報  告例  会  報  告
第1413回 8 月第一例会

8月 7日（水）12:15～ ユアーズ

会長スローガン「絆」

- 6 - - 3 -

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和
　真木泰彦ライ

オン

■来訪者紹介　伊藤龍一直前会長
　2R・ZC明比紳一郎ライ

オン

　2R・RCA植木光夫ライ
オン

　336-A 地区委員石川晴規ライ
オン　　

■会長挨拶　古川貴章会長
■来訪者挨拶
　明比紳一郎 2R・RC
　石川晴規 336-A 地区 2RGMT･GLT
　　　　　･FWT･会則委員
■審議事項
１．結成６０周年記念大会準備委員会について
２．第１回愛リバー・愛ロード決算報告について
３．第１回献血・献眼予算案について
４．委員会開催日の変更について
・出席大会委員会
　８月２２日（木）18:30 ～ 事務局 →  ２９日（木）へ
以上４件すべて承認されました。
■幹事報告
１．会員退会について　譽田幸弘さん
２．第１回リジョン会議
　７月２７日（土）16:00 ～ 西条商工会館
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
３．第１回愛リバー・愛ロード（市民一斉清掃）

　７月２８日（日） 7:00 ～ 商工会館周辺
　出席者：L古川貴章、L伊藤龍一、L伊藤嘉秀、L天野淳、
　L福山宏、L宇野博文、L高橋在錫、L有富正治、L岡田賢
　治、L徳村明、L能瀬伸一、L橋田信一朗、L神野雄太、L永
　易明洋、L真鍋憲夫、L奥嶋啓一郎、L青野泰介、L山下邦
　俊、L伊藤久門、L今村忍、L大石隆憲、L白石誠一、L鈴木
　雅志、L佐伯澄男、L後藤達也、L真木泰彦、L大竹崇夫、L
　河端信人、L小野周平、L近藤充徳、L田村征夫、L石川稔、
　L近藤盛文、L塩見秀晴、L外山貴一、L高橋尚毅、L松浦
　一雄、L藤縄洲二、L土岐敏勝、L石川敏則、L高木泰斉　
　　以上４１名
４．第１回常設委員会（５常設委員会合同）
　８月１０日（土） 14:30 ～
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
５．第１回献血・献眼登録奉仕活動
　８月１８日（日） 10:00 ～ イオンモール新居浜駐車場
６．西条石鎚レオクラブ結成５周年記念事業
　 ８月２４日（土）13:30 ～ 西条総合文化会館
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
７．2019-2020 年度ＹＣＥ冬期派遣について
　派遣国　　①イタリア･クロアチア･スロベニア　
　　　　　　②マレーシア
　　　　　　③ニュージーランド
　派遣期間　２０１９年１２月２０日頃～１月９日頃の予定
　締　　切　８月１９日（月）
　詳細は事務局までお問合せ下さい。
■委員会報告
　青少年委員会　英語スピーチコンテストのご案内
　保健福祉委員会　第 1回献血・献眼登録予算案について
　環境保全委員会　第 1回愛リバー・愛ロード清掃決算報告
■出席報告
　会員数５9名、出席４8名、
　欠席１1名、出席率 81.4％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥88,000
　ファイン　  　￥1,000
■閉会ゴング

第1414回 8 月第二例会
8月 28日（水）12:15～ ユアーズ

第1回 献血・献眼登録奉仕活動
保健福祉委員長　小 野  周 平　日時：令和元年 8月 18 日（日）10:00 ～　場所：イオンモール新居浜　　　　
　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　青野泰介ライ

オン

■会長挨拶　古川貴章会長
■任命状伝達
　大竹崇夫　2R青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
■審議事項　なし
■幹事報告　大上幸雄副幹事
１．第１回常設委員会（５常設委員会合同）
　８月１０日（土）14:30 ～
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
２．第１回献血・献眼登録奉仕活動
　８月１８日（日）10:00 ～ イオンモール新居浜駐車場
　（献血者） 受付者１７４名、採血者１５５名、不採血者１９名
　（献眼登録者）２６名、（骨髄バンク登録者）１２名　
　（臓器提供意志カード配布数）２５０枚　（参加者） ２４名
　L古川貴章、L伊藤龍一、L天野　淳、L福山　宏、L有富
　正治、L岡田賢治、L橋田信一朗、L永易明洋、L青野泰介、
　L山下邦俊、L今村　忍、L後藤達也、L真木泰彦、L金田
　智行、L河端信人、L近藤充徳、L田村征夫、L近藤盛文、L
　塩見秀晴、L外山貴一、L高橋尚毅、L松浦一雄、L藤縄洲
　二、L高木泰斉
３．西条石鎚レオクラブ結成５周年記念事業
　８月２４日（土）13:30 ～ 西条総合文化会館
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
４．地区ガバナー公式訪問

　９月１日（日）14:30 ～ ユアーズ
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
　古川貴章会長、伊藤嘉秀第１副会長、天野淳幹事、福山宏
　会計、白石誠一会員会則委員長
５．３Ｚ合同例会
　９月３日（火）18:30 ～ 四国中央市ホテルグランフォーレ
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
６．第１回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　９月７日（土）12:15 ～ グラッツェふじ
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
　古川貴章会長、伊藤嘉秀第１副会長、天野淳幹事、福山宏
　会計、白石誠一会員会則委員長
７．秋の全国交通安全運動「人の輪作戦」
　９月２０日（金）10:30 ～ 平形橋歩道橋北側歩道
８．岡部歩乃佳後援会第２回理事会
　９月１１日（水）18:30 ～ あぶら家
　出席者：後援会理事者、オブザーバー（青少年委員会、第１、
　第２副会長、幹事、会計）
■委員会報告
保健福祉委員会
　第 1回献血・献眼登録ご参加有り難うございました
■出席報告
　会員数５８名、出席４７名、
　欠席１１名、出席率 81.0％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥86,000
■閉会ゴング

　当日が近づくにつれ台風１０号の
影響を心配しましたが、無事にイオ
ンモール新居浜駐車場にて事業を
行うことができました。
　朝の準備から夕方の片付けま
で、多くのメンバーの方々にお手伝

いいただき、本当に感謝しております。
　例年８月の事業は暑さとの戦いと聞いており、スポ
ットクーラーの設置、献血していただいた方には冷却
シートを配布と入念に準備したつもりでいましたが、
暑さの中クーラートラブルがあり、伊藤直前会長に奮
闘いただいたとお聞きしました。
　昨年に引き続き、現場に強い伊藤直前会長には
頭が下がります。
  メンバーの皆様に広報いただいた結果、受付者１
７４名、採血者１５５名と、暑い中多くの方々に献血し
ていただくことができました。
　事業に参加していただいたメンバーの皆様、そし
て献血、献眼、骨髄バンクにご協力いただいた多く
の皆様に厚く御礼申し上げます。

　次回は１２月に献血事業を予定しております。
現時点では全く想像のできない寒さ対策を練って、
また多くの皆様にご参加いただけるよう準備する所
存ですので、ご協力の程、よろしくお願いいたしま
す。
【献血・献眼登録結果】
　受付者：１７４名、
　採血者：１５５名、不採血者１９名
　献眼登録者：２６名、骨髄バンク登録者：１２名
　臓器提供意思カード配布数：２５０枚
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もう一度訪問したいクラブ
336-A 地区 2R-RC　明 比  紳 一 郎　　　日時：令和元年 8 月 7 日（水）　場所：ユアーズ　　　　　　　　　
　　　　　　　        　

　台風（８号）一過の８月７日
（水）、新居浜ライオンズクラブに
例 会 訪 問させていただきまし
た。
　リジョンチェアパーソンとして
の例会訪問は、ガバナー方針を

クラブの皆様にお伝えし、各クラブの例会運営やク
ラブの奉仕活動を理解することにあります。
　新居浜ライオンズクラブにおかれましては、古川会
長の下、格式高い例会運営の中に楽しい雰囲気も
あり、又、ベテランメンバーと若手メンバーとの融和
が感じられ、何か居心地の良さを感じるひと時でし
た。
　例会の中で申し上げた様に、今期高岡ガバナー
の活動方針は「地域に密着した奉仕活動」であり、
地区ガバナーズ・アワードにおいては、ガバナース

ローガン「We Serve」の下、変革を求めてチャレン
ジし、クラブの発展活性化のための積極的な取り組
みを対象とするとのことです。
　将来のクラブの在り方を見据え、変革を求め、ぜ
ひチャレンジして頂きたいと思います。
　今後も２リジョンをリードしていくクラブである事を
願い、例会訪問記とさせて頂きます。

　ゾ－ンチェアパ－ソンとして、
最初に１ゾ－ン内の４クラブの例
会訪問などで、地区ガバナ－・
地区キャビネットやリジョンチェア
パ－ソンの意向を伝えるととも
に、それぞれのクラブの現状や

特徴を把握し、ゾ－ン内クラブの意向も地区キャビネ
ットに伝えていきます。
　地区ガバナ－諮問委員会では、諮問をする中で、
地域奉仕やクラブ運営などについて情報交換や意
見交換を行い、新居浜の４クラブがより良い方向に
発展できるように努めてまいりたいと思っています。 
　また、以前から開催されている４クラブ合同例会
や親睦スポ－ツ大会などを通じて、人的交流を深め
て、楽しいライオンズクラブ活動ができるようにしたい
と思っています。

　国際会長が唱えている多様性を大切にし、地区
ガバナ－のキ－ワ－ド「真心」をもって対応していくこ
とを念頭に置いて、私自身がライオンズクラブ活動の
意義を再確認し、ゾ－ンチェアパ－ソンの役割を認
識して、一年間務めてまいりますので、ご指導ご協
力よろしくお願いいたします。　

視野を広め　確かな一歩を
336-A 地区 2R-1Z･ZC　白 石  公 成　　　日時：令和元年 7 月 24 日（水）18:00 ～　場所：ユアーズ　　　　
　　　　　　　　　　　　        　

　人生で一度くらいはと、富士山登
頂と挑んだのがちょうど２年前の
事、天候に恵まれて朝６時から五
合目を出発しその日の日没までに下
山するいわゆる弾 丸 登山でした
が、山頂のお鉢巡りも出来て私にと

っては最高の思い出の登山のはずでしたが、弾丸
登山だった故に嫁は、体調不良のため六合目から
下山、娘も高山病で意識も朦朧状態、私一人が達
成感を得られた登山だった為、嫁には事あるごと

「富士山、富士山」と言われ続けて、それならと半ば
渋々な気持ちで今回の登山となりました。
　前回同様に山梨側の吉田ルートからトライして、

世界遺産「富士山」
伊 藤  龍 一　　　　　        　

会員投稿

体調の事も考慮しお昼前から五合目を出発し夕方
には、八合五勺の山小屋に一泊してから山頂を目
指す計画を取りました。
　ところが運悪くお盆の１５日に台風１０号が西日本
に上陸の予報、１３日、１４日の登山だった私たちは、
不安を抱きながらも予定通り河口湖に前泊し五合目
から１１時に登山開始、初日は台風の影響も少なく
親子３人でしんどいながらも目標の山小屋に到着し
た頃には、１７時少し前でした。
　早めの夕食（山小屋の弁当）を食べて、汗だくで
気持ち悪いけど当然風呂にも入れず、二段ベッド方
式 !? 何故かふとんも少し砂でジャリジャリだけど。　
　「ラッキーせめて上の段で良かった !!」ささやかな
幸福感の中、２１時消灯就寝（寝れたもんじゃない
です）夜半過ぎからは急に雨風も強まり明朝からの
山頂は厳しい状況です。
　翌朝４時起床、風は絶えず風速１５メートルほど
吹いてはいるものの雨はそれ程きつくありません。
　山小屋に泊っている他の 150 名ほどの登山者た
ちも、諦めて下山する人も増え始めた６時半頃、急
に窓から陽が差し込んだので、慌てて外に出てみる
と目の前には、低い雨雲の雲海の上に昇り出た日輪
が顔を覗かせていました。

　しかしながらその眺望は、わずか１０分足らずで
真っ白い霧雲の中に姿を消し二度と姿を見せること
はありませんでした。御来光とまではなりませんでし
たが、富士山でしか見られない絶景を体験でき良か
ったです。
　その頃から山頂を目指すグループも出てき始め、
娘は高山病のせいか体調不良のため下山しました
が私たち二人は、山頂を目指してお鉢巡りは危険で
不可能でしたが登頂はする事ができ、山頂は大荒
れの暴風雨のため景色も何も見えませんが、登山の
良さである達成感はすごく感じられました。
　今回の原稿を書きだした日に、おなじルートの山
頂直前で落石によって女性の方が亡くなられたニュ

ースが流れました。その方も私と同じく「御来光館」
に宿泊して山頂に向かう途中の事故です。6 合目の
安全指導センターでは、まさに今年からヘルメットの
貸し出しを始めた矢先の事故の様で、現状ヘルメッ
トの着用率は 1% にも満たないそうです。
　富士山では平成２５年から任意ですが「富士山
保全協力金」（入山料）として 1,000 円の徴収が導
入されています。強制ではありませんが払う人は６
割に満たないそうです。トイレも 200 円かかります
が、私が見る限り半分以上の登山者が払っていま
せん。２年前よりゴミも多く感じます。
　日本が誇る世界遺産「富士山」を後世まで守って
行くことが大切だと考えさせられた登山でした。
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願い、例会訪問記とさせて頂きます。

　ゾ－ンチェアパ－ソンとして、
最初に１ゾ－ン内の４クラブの例
会訪問などで、地区ガバナ－・
地区キャビネットやリジョンチェア
パ－ソンの意向を伝えるととも
に、それぞれのクラブの現状や

特徴を把握し、ゾ－ン内クラブの意向も地区キャビネ
ットに伝えていきます。
　地区ガバナ－諮問委員会では、諮問をする中で、
地域奉仕やクラブ運営などについて情報交換や意
見交換を行い、新居浜の４クラブがより良い方向に
発展できるように努めてまいりたいと思っています。 
　また、以前から開催されている４クラブ合同例会
や親睦スポ－ツ大会などを通じて、人的交流を深め
て、楽しいライオンズクラブ活動ができるようにしたい
と思っています。

　国際会長が唱えている多様性を大切にし、地区
ガバナ－のキ－ワ－ド「真心」をもって対応していくこ
とを念頭に置いて、私自身がライオンズクラブ活動の
意義を再確認し、ゾ－ンチェアパ－ソンの役割を認
識して、一年間務めてまいりますので、ご指導ご協
力よろしくお願いいたします。　

視野を広め　確かな一歩を
336-A 地区 2R-1Z･ZC　白 石  公 成　　　日時：令和元年 7 月 24 日（水）18:00 ～　場所：ユアーズ　　　　
　　　　　　　　　　　　        　

　人生で一度くらいはと、富士山登
頂と挑んだのがちょうど２年前の
事、天候に恵まれて朝６時から五
合目を出発しその日の日没までに下
山するいわゆる弾 丸 登山でした
が、山頂のお鉢巡りも出来て私にと

っては最高の思い出の登山のはずでしたが、弾丸
登山だった故に嫁は、体調不良のため六合目から
下山、娘も高山病で意識も朦朧状態、私一人が達
成感を得られた登山だった為、嫁には事あるごと

「富士山、富士山」と言われ続けて、それならと半ば
渋々な気持ちで今回の登山となりました。
　前回同様に山梨側の吉田ルートからトライして、

世界遺産「富士山」
伊 藤  龍 一　　　　　        　

会員投稿

体調の事も考慮しお昼前から五合目を出発し夕方
には、八合五勺の山小屋に一泊してから山頂を目
指す計画を取りました。
　ところが運悪くお盆の１５日に台風１０号が西日本
に上陸の予報、１３日、１４日の登山だった私たちは、
不安を抱きながらも予定通り河口湖に前泊し五合目
から１１時に登山開始、初日は台風の影響も少なく
親子３人でしんどいながらも目標の山小屋に到着し
た頃には、１７時少し前でした。
　早めの夕食（山小屋の弁当）を食べて、汗だくで
気持ち悪いけど当然風呂にも入れず、二段ベッド方
式 !? 何故かふとんも少し砂でジャリジャリだけど。　
　「ラッキーせめて上の段で良かった !!」ささやかな
幸福感の中、２１時消灯就寝（寝れたもんじゃない
です）夜半過ぎからは急に雨風も強まり明朝からの
山頂は厳しい状況です。
　翌朝４時起床、風は絶えず風速１５メートルほど
吹いてはいるものの雨はそれ程きつくありません。
　山小屋に泊っている他の 150 名ほどの登山者た
ちも、諦めて下山する人も増え始めた６時半頃、急
に窓から陽が差し込んだので、慌てて外に出てみる
と目の前には、低い雨雲の雲海の上に昇り出た日輪
が顔を覗かせていました。

　しかしながらその眺望は、わずか１０分足らずで
真っ白い霧雲の中に姿を消し二度と姿を見せること
はありませんでした。御来光とまではなりませんでし
たが、富士山でしか見られない絶景を体験でき良か
ったです。
　その頃から山頂を目指すグループも出てき始め、
娘は高山病のせいか体調不良のため下山しました
が私たち二人は、山頂を目指してお鉢巡りは危険で
不可能でしたが登頂はする事ができ、山頂は大荒
れの暴風雨のため景色も何も見えませんが、登山の
良さである達成感はすごく感じられました。
　今回の原稿を書きだした日に、おなじルートの山
頂直前で落石によって女性の方が亡くなられたニュ

ースが流れました。その方も私と同じく「御来光館」
に宿泊して山頂に向かう途中の事故です。6 合目の
安全指導センターでは、まさに今年からヘルメットの
貸し出しを始めた矢先の事故の様で、現状ヘルメッ
トの着用率は 1% にも満たないそうです。
　富士山では平成２５年から任意ですが「富士山
保全協力金」（入山料）として 1,000 円の徴収が導
入されています。強制ではありませんが払う人は６
割に満たないそうです。トイレも 200 円かかります
が、私が見る限り半分以上の登山者が払っていま
せん。２年前よりゴミも多く感じます。
　日本が誇る世界遺産「富士山」を後世まで守って
行くことが大切だと考えさせられた登山でした。
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第1413回 8 月第一例会

8月 7日（水）12:15～ ユアーズ

Niihama Lions Club 会長スローガン「絆」
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■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和
　真木泰彦ライ

オン

■来訪者紹介　伊藤龍一直前会長
　2R・ZC明比紳一郎ライ

オン

　2R・RCA植木光夫ライ
オン

　336-A 地区委員石川晴規ライ
オン　　

■会長挨拶　古川貴章会長
■来訪者挨拶
　明比紳一郎 2R・RC
　石川晴規 336-A 地区 2RGMT･GLT
　　　　　･FWT･会則委員
■審議事項
１．結成６０周年記念大会準備委員会について
２．第１回愛リバー・愛ロード決算報告について
３．第１回献血・献眼予算案について
４．委員会開催日の変更について
・出席大会委員会
　８月２２日（木）18:30 ～ 事務局 →  ２９日（木）へ
以上４件すべて承認されました。
■幹事報告
１．会員退会について　譽田幸弘さん
２．第１回リジョン会議
　７月２７日（土）16:00 ～ 西条商工会館
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
３．第１回愛リバー・愛ロード（市民一斉清掃）

　７月２８日（日） 7:00 ～ 商工会館周辺
　出席者：L古川貴章、L伊藤龍一、L伊藤嘉秀、L天野淳、
　L福山宏、L宇野博文、L高橋在錫、L有富正治、L岡田賢
　治、L徳村明、L能瀬伸一、L橋田信一朗、L神野雄太、L永
　易明洋、L真鍋憲夫、L奥嶋啓一郎、L青野泰介、L山下邦
　俊、L伊藤久門、L今村忍、L大石隆憲、L白石誠一、L鈴木
　雅志、L佐伯澄男、L後藤達也、L真木泰彦、L大竹崇夫、L
　河端信人、L小野周平、L近藤充徳、L田村征夫、L石川稔、
　L近藤盛文、L塩見秀晴、L外山貴一、L高橋尚毅、L松浦
　一雄、L藤縄洲二、L土岐敏勝、L石川敏則、L高木泰斉　
　　以上４１名
４．第１回常設委員会（５常設委員会合同）
　８月１０日（土） 14:30 ～
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
５．第１回献血・献眼登録奉仕活動
　８月１８日（日） 10:00 ～ イオンモール新居浜駐車場
６．西条石鎚レオクラブ結成５周年記念事業
　 ８月２４日（土）13:30 ～ 西条総合文化会館
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
７．2019-2020 年度ＹＣＥ冬期派遣について
　派遣国　　①イタリア･クロアチア･スロベニア　
　　　　　　②マレーシア
　　　　　　③ニュージーランド
　派遣期間　２０１９年１２月２０日頃～１月９日頃の予定
　締　　切　８月１９日（月）
　詳細は事務局までお問合せ下さい。
■委員会報告
　青少年委員会　英語スピーチコンテストのご案内
　保健福祉委員会　第 1回献血・献眼登録予算案について
　環境保全委員会　第 1回愛リバー・愛ロード清掃決算報告
■出席報告
　会員数５9名、出席４8名、
　欠席１1名、出席率 81.4％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥88,000
　ファイン　  　￥1,000
■閉会ゴング

第1414回 8 月第二例会
8月 28日（水）12:15～ ユアーズ

第1回 献血・献眼登録奉仕活動
保健福祉委員長　小 野  周 平　日時：令和元年 8月 18 日（日）10:00 ～　場所：イオンモール新居浜　　　　
　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■ライオンズの誓い唱和　青野泰介ライ

オン

■会長挨拶　古川貴章会長
■任命状伝達
　大竹崇夫　2R青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
■審議事項　なし
■幹事報告　大上幸雄副幹事
１．第１回常設委員会（５常設委員会合同）
　８月１０日（土）14:30 ～
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
２．第１回献血・献眼登録奉仕活動
　８月１８日（日）10:00 ～ イオンモール新居浜駐車場
　（献血者） 受付者１７４名、採血者１５５名、不採血者１９名
　（献眼登録者）２６名、（骨髄バンク登録者）１２名　
　（臓器提供意志カード配布数）２５０枚　（参加者） ２４名
　L古川貴章、L伊藤龍一、L天野　淳、L福山　宏、L有富
　正治、L岡田賢治、L橋田信一朗、L永易明洋、L青野泰介、
　L山下邦俊、L今村　忍、L後藤達也、L真木泰彦、L金田
　智行、L河端信人、L近藤充徳、L田村征夫、L近藤盛文、L
　塩見秀晴、L外山貴一、L高橋尚毅、L松浦一雄、L藤縄洲
　二、L高木泰斉
３．西条石鎚レオクラブ結成５周年記念事業
　８月２４日（土）13:30 ～ 西条総合文化会館
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
４．地区ガバナー公式訪問

　９月１日（日）14:30 ～ ユアーズ
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
　古川貴章会長、伊藤嘉秀第１副会長、天野淳幹事、福山宏
　会計、白石誠一会員会則委員長
５．３Ｚ合同例会
　９月３日（火）18:30 ～ 四国中央市ホテルグランフォーレ
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
６．第１回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　９月７日（土）12:15 ～ グラッツェふじ
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
　古川貴章会長、伊藤嘉秀第１副会長、天野淳幹事、福山宏
　会計、白石誠一会員会則委員長
７．秋の全国交通安全運動「人の輪作戦」
　９月２０日（金）10:30 ～ 平形橋歩道橋北側歩道
８．岡部歩乃佳後援会第２回理事会
　９月１１日（水）18:30 ～ あぶら家
　出席者：後援会理事者、オブザーバー（青少年委員会、第１、
　第２副会長、幹事、会計）
■委員会報告
保健福祉委員会
　第 1回献血・献眼登録ご参加有り難うございました
■出席報告
　会員数５８名、出席４７名、
　欠席１１名、出席率 81.0％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥86,000
■閉会ゴング

　当日が近づくにつれ台風１０号の
影響を心配しましたが、無事にイオ
ンモール新居浜駐車場にて事業を
行うことができました。
　朝の準備から夕方の片付けま
で、多くのメンバーの方々にお手伝

いいただき、本当に感謝しております。
　例年８月の事業は暑さとの戦いと聞いており、スポ
ットクーラーの設置、献血していただいた方には冷却
シートを配布と入念に準備したつもりでいましたが、
暑さの中クーラートラブルがあり、伊藤直前会長に奮
闘いただいたとお聞きしました。
　昨年に引き続き、現場に強い伊藤直前会長には
頭が下がります。
  メンバーの皆様に広報いただいた結果、受付者１
７４名、採血者１５５名と、暑い中多くの方々に献血し
ていただくことができました。
　事業に参加していただいたメンバーの皆様、そし
て献血、献眼、骨髄バンクにご協力いただいた多く
の皆様に厚く御礼申し上げます。

　次回は１２月に献血事業を予定しております。
現時点では全く想像のできない寒さ対策を練って、
また多くの皆様にご参加いただけるよう準備する所
存ですので、ご協力の程、よろしくお願いいたしま
す。
【献血・献眼登録結果】
　受付者：１７４名、
　採血者：１５５名、不採血者１９名
　献眼登録者：２６名、骨髄バンク登録者：１２名
　臓器提供意思カード配布数：２５０枚
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新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (8月分 )

５８
２０
２５
４６
１４９

160
0

346
7

513

122,141
21,600
620,291
50,000
814,032

81.2
80.0
73.9
71.8
76.7

90.5
87.5
86.9
85.9
87.7

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

9月 誕生日おめでとうございます
　青野泰介、石川　稔、伊藤嘉秀、上野　剛
　能瀬伸一、福山　宏、真鍋憲夫
9月 結婚記念日おめでとうございます
　高橋尚毅、新田久司、能瀬伸一、橋田信一郎 

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
ガバナー公式訪問
　９月　１日（日）14:30 ～　ユアーズ

行  事  予  定
・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　 　９月　９日（月）18:30 ～　商工会館 3F
９月第 1例会　　　９月１１日（水）12:15 ～　ユアーズ
９月第２例会　　　９月２５日（水）12:15 ～　ユアーズ
・委員会
環境保全委員会　　９月　２日（月）18:30 ～　事務局
計画財務委員会　　９月　３日（火）18:00 ～　事務局
青少年委員会　　　９月　４日（水）18:30 ～　事務局
MC広報委員会　　９月　５日（木）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　９月１２日（木）18:30 ～　事務局
会員会則委員会　　９月２４日（火）18:30 ～　事務局
出席大会委員会     ９月２６日（木）18:30 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
岡部歩乃佳後援会　第 2回理事会
　９月１１日（水） 18:00 ～　あぶら家
秋の全国交通安全運動「人の輪作戦」
　９月２０日（金）  10:30 ～　平形橋北側歩道
新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　９月２７日（金）14:00 ～　文化センター中ホール
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　９月　８日（日）9:43 ～ 新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　９月１３・２７日（金）19:30 ～川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中　 8月 11日 ( 日 )　新居浜CC

後 藤 達 也

宇 野 博 文

真 鍋 憲 夫

村 上 博 昭

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

４５
４３
４０
６５

４３
４７
３７
６７

２１.６
２０.８
７.７
３０.０

８８
９０
７７
１３２

６６.４
６９.２
６９.３
１０２.０

地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　９月　７日（日）12:15 ～　レイグラッツェふじ
２Ｒ親善ゴルフ大会
　９月２９日（日）　滝の宮カントリークラブ

第33回市民一斉清掃　愛リバー・愛ロード清掃奉仕作業
環境保全委員会　高 木  泰 斉　　開催日：令和元年 7月 28 日（日）　場所：商工会館周辺　　　　　　　　　
　　　　　　　        　

8 月理事・委員長会
8月 5日（月）18:30～ 商工会館3F

●会長挨拶　古川貴章会長
●審議事項
１．会員退会について
２．結成６０周年記念大会準備委員会について
３．第１回愛リバー・愛ロード決算報告について
４．第１回献血・献眼予算案について
５．委員会開催日の変更について
・出席大会委員会
　８月２２日（木）18:30 ～ 事務局 → ２９日（木）
●幹事報告
１．第１回リジョン会議
　７月２７日（土）16:00 ～ 西条商工会館
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
２．第１回愛リバー・愛ロード（市民一斉清掃）
　７月２８日（日）7:00～ 商工会館周辺
　出席者：L古川貴章、L伊藤龍一、L伊藤嘉秀、L天野淳、
　L福山宏、L宇野博文、L高橋在錫、L有富正治、L岡田賢
　治、L徳村明、L能瀬伸一、L橋田信一朗、L神野雄太、L永 
　易明洋、L真鍋憲夫、L奥嶋啓一郎、L青野泰介、L山下邦
　俊、L伊藤久門、L今村忍、L大石隆憲、L白石誠一、L鈴木
　雅志、L佐伯澄男、L後藤達也、L真木泰彦、L大竹崇夫、

　L河端信人、L小野周平、L近藤充徳、L田村征夫、L石川
　稔、L近藤盛文、L塩見秀晴、L外山貴一、L高橋尚毅、L　
　松浦一雄、L藤縄洲二、L土岐敏勝、L石川敏則、L高木泰
　斉　以上４１名参加
３．第１回常設委員会（５常設委員会合同）
　８月１０日（土）14:30 ～
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
４．第１回献血・献眼登録奉仕活動
　８月１８日（日）10:00 ～ イオンモール新居浜駐車場
５．西条石鎚レオクラブ結成５周年記念事業
　８月２４日（土）13:30 ～ 西条総合文化会館
　出席者：大竹青少年･GST･LCIF･ライオンズクエスト委員
６．2019-2020 年度ＹＣＥ冬期派遣について
　派遣国　　①イタリア･クロアチア･スロベニア　
　　　　　　②マレーシア
　　　　　　③ニュージーランド
　派遣期間　２０１９年１２月２０日頃～１月９日頃の予定
　締　　切　８月１９日（月）
　詳細は事務局までお問合せ下さい。
７．８月第一例会　明比紳一郎２ＲＣ、植木光夫ＲＣＡ例会訪問
●委員会報告
計画財務委員会　7/27月第二夜間例会決算報告
青少年委員会　第 30回英語スピーチコンテスト日程報告
環境保全委員会　7/28 愛リバー・愛ロード清掃決算報告

第１回 愛リバー愛ロード活動報告
　令和元年 7 月 28日（日曜日）は、
令和最初の愛リバー愛ロード奉仕
作業の日でした。
　この日は市民一斉清掃と重なっ
たため、今回は出席者 41 名（実質
29 名）の会員の方々のご参加をい

ただき、新居浜商工会議所周辺についての清掃活
動を実施することができました。
　当日の天気は快晴、集合時間は朝 7 時で、6 時
半過ぎには古川会長をはじめ天野幹事、福山会計
が到着され、作業道具の準備のお手伝いをさせて
いただきました。
　そして 7 時には、会員の皆さんも集合され、今回
は商工会議所の職員の方々も参加していただき、清
掃活動は定刻開始となりました。
　清掃活動が始まり、普段何気なく通っている県道
を見渡してみると、街路樹の下には、雑草が生い茂
り、ゴミもちらほら見える状況でした。
　普段あまり気に留めない雑草は、手作業だけでは
なかなか処理できないくらい、しっかりと根を張って
おり、コンクリートの隙間から生える雑草は、こんなに
も、しぶといのか！と思いながら除草作業しておりまし
た。そして、時間の経過と共に気温も上がり、清掃活
動で体を動かしていると、額から汗がぽたぽたと滴
っていました。

　作業も終盤に近づき、周囲を見渡してみると、あ
んなにしぶとかった雑草は無くなり、街路樹の下に生
い茂る雑草やゴミも綺麗に片付けられ、ゴミ袋の山
ができていました。
　最後は、今回参加していただいた会員の皆さん
で写真撮影をして差し入れのおにぎりと愛媛県を通
じて提供していただいたお茶を持って帰っていただ
き、定刻解散となりました。
　皆さんの力をお借りして綺麗になった県道を見
て、マンパワーは凄いなと思いましたし、皆さんのご
協力がなければ、こんなに綺麗にならなかったと思
います。
　本当にお疲れ様でございました。有難うございま
した。
　11 月も愛リバー愛ロードの奉仕作業の予定して
いますので、引き続きご協力の程、宜しくお願い申し
上げます。
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古川　貴章　愛リバー・愛ロード清掃多くのメンバーのご参加有
　　　　　　難うございました。献血・献眼登録奉仕も多くの参
　　　　　　加宜しくお願い致します。
福山　　宏　私のキャビネットでの最後の仕事「四国」が配布さ
　　　　　　れています。宜しくお願い致します。
岡田　賢治　2RC明飛散の訪問を歓迎します。
白石　誠一　来訪者に感謝します。新会員の発掘お願いします。
能瀬　伸一　先日の 7 月第 2 夜間例会は卓さんのご参加ありがと
　　　　　　うございます。次回も楽しんでいただける様頑張り
　　　　　　ます。
大竹　崇夫　2R リジョンパーソンはじめ 2R の皆様のご来訪を心よ
　　　　　　り歓迎致します。
伊藤　龍一　明比紳一郎 2R･RC、植木光夫 2R･RCA、石川晴規地
　　　　　　区委員、御三名の来訪を心より歓迎致します。
徳村　　明　暑い日が続きます。夏ばて対策の食事はイミダプチ
　　　　　　ドを含む鶏肉（胸肉）夏野菜（トマト、キュウリ、枝豆）
　　　　　　酢の物が良いとされています。是非試して下さい。
有富　正治　2RC 明久間、2RCA 植木様、地区委員石川様のご来
　　　　　　訪を歓迎致します。ただ台風 10号は歓迎できません。
加藤　久博　明比 2RCはじめライフ者を歓迎して。
真鍋　憲夫　8 月 6 日、74 回目の広島原爆記念日を TV 出観て平和
　　　　　　の尊さを再認識しました。台風 8 号も無事通過しホッ
　　　　　　と一息！涼しくなりました。来訪者を歓迎します。
小野　周平　8/18 献血・献眼登録奉仕を宜しくお願いします。今
　　　　　　夏は女房の実家、北海道東藻琴（ひがしもこと）、と
　　　　　　言う地に帰郷します。年に一度の家族旅行を満喫し
　　　　　　たいと思います。
鈴木　雅志　20 歳の新星笑顔のシンデレラ渋野選手の全英女子ゴ
　　　　　　ルフ制覇。感動した！笑顔と挑戦する気持ちがあれ
　　　　　　ば結果がでる！
高橋　尚毅　少し前の糖尿病講座に恐れおののき、ダイエット開
　　　　　　始して最大体重から 9kg の減量に成功しました。身
　　　　　　体が少し軽く感じます。皆様も健康にお気を付け下
　　　　　　さい。
土岐　敏勝　毎度愛リバー・愛ロード清掃にご協力有り難うござ
　　　　　　いました。今回は市民一斉清掃を加えて 41名の参加、
　　　　　　有り難うございました。
藤縄　洲二　先日の愛リバー･愛ロード多数の方の参加ありがとう
　　　　　　ございました。
近藤　充徳　8/18献血ご協力お願いします。
檜垣　孝志　暑いですネ！とにかく熱いです。皆さん熱中症に気
　　　　　　をつけて下さい！
神野　雄太　暑中お見舞い申し上げます。
村上　博昭　来訪者を歓迎致します。熱い日が続きますが身体に
　　　　　　は気をつけて頑張りましょう。
田村　征夫　災害が多いですね！
塩見　秀晴　8 月はうなぎでも食べて元気だそう。８月を元気に過
　　　　　　ごしましょう。
松浦　一雄　明比様、植木様、石川様のご来訪を歓迎致します。
宇野　博文　来訪者のRC明比さんを歓迎致します。
高木　泰斉　明比様、植木様、石川様のご来訪に感謝致します。
佐伯　澄男　来訪者を心より歓迎致します。
山下　邦俊　来訪者の皆様を歓迎します。
永易　明洋　来訪者を歓迎します。
青野　泰介　訪問に感謝！
後藤　達也　RC、RCA、地区委員のご来訪に感謝して。
・・明比紳一郎 2RC、植木光夫 2RCA、石川晴規 336-A 地区　
　　2RGLT・GMT・FWT会則委員のご来訪を歓迎致します。・・
岡田浩二／真木泰彦／大石隆憲／中田君江／高橋在錫／上野　剛
／河端信人／近藤盛文／伊藤久門／金田智行

６年ぶりに海水浴に行きました。子どもの頃は日焼けすると赤くなり
すぐに皮が剥けたのを思い出しました。今年は、頭の皮が３日で
すべて剥けましたが、手の皮は１週間後でした。
　皆さん、肌の弱いところは日焼けに注意下さい。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　奥嶋啓一郎

古川　貴章　第 1 回献血・献眼登録、保健福祉委員会さん、メン
　　　　　　バーの皆様お疲れ様でした。
福山　　宏　2R ゴルフ、2 チーム参加有り難うございます。一人
　　　　　　へたくそな私が入りますが宜しくお願い致します。
岡田　賢治　少し涼しくなってきましたが、暑さは続くみたいで
　　　　　　す。身体には気をつけましょう。
伊藤　龍一　お盆休みに嫁と娘の 3 人で 2 年振りの富士山登山　
　　　　　に行ってきました。台風 10 号の影響で 2 日目は大荒　
　　　　　れの天気でしたが山頂まで登り切りました。9 月の会　
　　　　　報誌に寄稿しますので宜しくお願いします。
後藤　達也　第2例会欠席します。ところが来れる様になりました。
　　　　　　出席できて良かったです。
徳村　　明　秋雨前線による長雨が続き九州でも被害が発生して
　　　　　　います。いつどこで大雨となるかもわかりません。
　　　　　　天気予報をチェックし注意して行動しましょう。
小野　周平　先日は暑い中、献血・献眼登録にご協力有り難うご
　　　　　　ざいました。体調にご自愛いただきまたのご協力を
　　　　　　お願いします。
白石　誠一　会員の紹介お願いします。
真鍋　憲夫　お盆も終わり少し涼しくなりました。体調管理が難
　　　　　　しい気候ですので充分気をつけましょう。
加藤　久博　だいぶ涼しくなりました。お身体ご自愛下さい。
能瀬　伸一　いつもより早い秋の長雨で体調を崩しそうですが皆
　　　　　　さんもご自愛下さい。
永易　明洋　九州では大雨です。災害が少なければと思います。
有富　正治　特に何もありませんがドネーションしておきます。
佐伯　澄男　世界のオオウエスポーツに注文した品物。3ヶ月待ち
　　　　　　でようやく本日届きました。ありがとう！
藤縄　洲二　朝晩涼しくなりました。夏も終わりでしょうかネ！
近藤　充徳　8/18 献血・献眼登録にご協力有り難うございます。
河端　信人　先日は献血お疲れ様でした。
高木　泰斉　先日の献血・献眼登録事業、お疲れ様でした。
檜垣　孝志　9 月から 11 月迄の 3ヶ月天気予報は平年より暑いよ
　　　　　　うです。残暑、お身体ご自愛下さい。
高橋　尚毅　保健福祉委員会に入って初めての献血に参加しまし
　　　　　　た。あまり長い時間いられなかったけど沢山の方が
　　　　　　集まってくれて良かったです。
田村　征夫　献血ではお世話になりました。
松浦　一雄　垣生のマリンパークでセアカゴケグモが多数見つか
　　　　　　ったそうです。刺されると数週間痛みが続くことも
　　　　　　あるそうです。夏も終わりに近づきましたが、海水
　　　　　　浴で利用される時は注意して下さい。
外山　貴一　先週の献血事業お疲れ様でした。昨日から秋雨前線
　　　　　　の影響で雨の日が続いています。車の運転は十分お
　　　　　　気を付け下さい。
村上　博昭　一雨毎に暑さが和らいできましたが、季節の変わり
　　　　　　目体調には充分気をつけましょう。
青野　泰介　夏も終わりですネ。ダイエットも終わりになら無い
　　　　　　よう頑張ります。
塩見　秀晴　暑い夏ももう少しで終わりです。九州の豪雨被害が
　　　　　　少なくてすむ様に願っています。
奥嶋啓一郎　半年前からダイエット始めました。最近は体重が落
　　　　　　ちず困ってます。
今村　　忍　楽しい夏も終わりますね。日焼けの脱皮とシミの濃
　　　　　　さに
鈴木　雅志　九州北部での記録的な大雨、一日も早くおさまりま
　　　　　　すよう。
伊藤　嘉秀　全国で大水害が発生しています。お見舞い申し上げ
　　　　　　ます。
宇野　博文　熱い日が続いていますが、夜が涼しくなり過ごしや
　　　　　　すくなりました。
・・・秋雨前線による長雨が続きます。お身体ご自愛下さい。・・・
近藤盛文／神野雄太／真木泰彦／新田久司／岡田浩二／伊藤久門
／大竹崇夫／高橋在錫／大上幸雄／大石隆憲
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